



**Saint-Etienne, le mardi 2 décembre 2025**

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Affaire Perdriau : un premier épilogue judiciaire qui apporte un soulagement aux agents**

Les syndicats CFTC-FO et UNSA Ville de Saint-Étienne/Saint-Etienne Métropole prennent acte du jugement rendu par le tribunal correctionnel de Lyon concernant Gaël Perdriau et plusieurs co-prévenus, notamment pour des faits qualifiés par la justice de chantage, détournement de fonds publics et association de malfaiteurs. Cette décision, bien que susceptible de recours – certains condamnés ayant d'ores et déjà exercé ce droit –, constitue une première forme d'épilogue dans un dossier qui, depuis plusieurs années, pèse lourdement sur la Ville de Saint-Étienne, Saint-Étienne Métropole et l'ensemble de leurs agents.

Depuis l'éclatement de cette affaire, de nombreux agents exprimaient un profond malaise et une perte de confiance dans leurs institutions. Le jugement apporte aujourd'hui une forme de soulagement, même si la procédure judiciaire n'est pas entièrement close. Les syndicats CFTC-FO et UNSA Ville de Saint-Étienne/Saint-Etienne Métropole rappellent que la présomption d'innocence demeure pour les personnes ayant fait appel.

### **Pour une stabilité indispensable jusqu'aux prochaines élections**

À quelques mois seulement des élections municipales, les syndicats CFTC-FO et UNSA Ville de Saint-Étienne/Saint-Etienne Métropole estiment essentiel de garantir une stabilité institutionnelle, organisationnelle et managériale au sein des collectivités. Les électeurs auront très prochainement l'occasion de choisir leurs responsables locaux. Il n'existe donc aucune urgence à bouleverser les organisations en place pour les dernières semaines du mandat actuel.

Les syndicats appellent l'ensemble des responsables politiques à agir avec sens des responsabilités afin de préserver la continuité du service public et de maintenir un climat de travail serein pour les agents, qui ont été durablement affectés par les conséquences de cette affaire.

### **Les syndicats CFTC-FO et UNSA Ville de Saint-Étienne/Saint-Etienne Métropole restent mobilisés**

Les syndicats CFTC-FO et UNSA Ville de Saint-Étienne/Saint-Etienne Métropole continueront d'accompagner les personnels, d'exprimer leurs préoccupations et de veiller à ce que les décisions prises dans les prochains mois garantissent la stabilité, la confiance et la qualité du service public rendu aux Stéphanois et aux habitants de la Métropole.